
 

bƛŜǳǿǎōǊƛŜŦ ǧǾ tƭŀȅ CŀƛǊ 

    

 

 

   

 

bƛŜǳǿǎ Ǿŀƴ Ŝƴ ǾƻƻǊ 

ƭŜŘŜƴ Ŝƴ ǾǊƛŜƴŘŜƴ Ǿŀƴ tƭŀȅ CŀƛǊ 

WŀƴǳŀǊƛ нлнр 

 

 

 

[ŜǳƪŜ ŀŎǝǾƛǘŜƛǘŜƴ ƻǇ ŘŜ ŀƎŜƴŘŀ ǾƻƻǊ нлнр 

!ƭƭŜ ƎƻŜŘŜ ǿŜƴǎŜƴ ȊƛƧƴ ǳƛǘƎŜǎǇǊƻƪŜƴ ǝƧŘŜƴǎ ƘŜǘ ƴƛŜǳǿƧŀŀǊǎŘǳōōŜƭǎǇŜƭ ǘƻŜǊƴƻƻƛ Ŝƴ ƻǇ ŘŜ ŜŜǊǎǘŜ ǎǇŜŜƭƳƻƳŜƴǘŜƴΦ 

5Ŝ ŎƭǳōƪŀƳǇƛƻŜƴǎŎƘŀǇǇŜƴ ȊƛƧƴ ŀƭ ƎŜǎǘŀǊǘ Ŝƴ ŜǊ ǎǘŀŀƴ ƭŜǳƪŜ π ƴƛŜǳǿŜ π ŀŎǝǾƛǘŜƛǘŜƴ ƻǇ ŘŜ ŀƎŜƴŘŀΦ  

 

tƭŀȅ CŀƛǊ ōŜǎǘŀŀǘ ŀƭǿŜŜǊ ср ƧŀŀǊΗ wŜŘŜƴ ǾƻƻǊ ŜŜƴ ƪƭŜƛƴ ŦŜŜǎǘƧŜΦ aŀŀǊ ŜǊ ƛǎ ƻƻƪ ǊŜŘŜƴ ƻƳ ƻǾŜǊ ŘŜ ǘƻŜƪƻƳǎǘ Ǿŀƴ ŘŜ 

Ŏƭǳō ƴŀ ǘŜ ŘŜƴƪŜƴΦ 

 

IŜǘ ōŀǘƧŜ ƛǎ ŘƻƻǊ CǊŜŘŘȅ ŘƻƻǊƎŜƎŜǾŜƴ ŀŀƴ ƻƴŘŜǊƎŜǘŜƪŜƴŘŜ Ŝƴ 5ƛŎƪ ƘŜŜƊ ǿŜŜǊ ǿŀǘ ƻǳŘ ƳŀǘŜǊƛŀŀƭ ƎŜǾƻƴŘŜƴΦ 

  

±ŜŜƭ ƭŜŜǎǇƭŜȊƛŜǊΣ 

Iŀƴǎ. 

 

 

 

 

 

Lƪ ƎŜŜŦ ƘŜǘ ōŀǘƧŜ ŘƻƻǊ ŀŀƴ ΦΦΦ 

Lƴ ƳŀŀǊǘ нлно ƘŜōōŜƴ ǿŜ ŜŜƴ ƻǳŘŜ ǊǳōǊƛŜƪ ƛƴ ŜǊŜ ƘŜǊǎǘŜƭŘΥ ϦLƪ ƎŜŜŦ ƘŜǘ ōŀǘƧŜ ŘƻƻǊ ŀŀƴ ΦΦΦϦΦ 9Ǌ ǿƻǊŘǘ ŜŜƴ ŀŀƴǘŀƭ 

ǾǊŀƎŜƴ ǾƻƻǊƎŜƭŜƎŘ ŀŀƴ ŜŜƴ ƭƛŘ ƻŦ ǾǊƛŜƴŘ Ǿŀƴ tƭŀȅ CŀƛǊΦ 9ƴ ŘƛŜ ƳŀƎ ƘŜǘ ōŀǘƧŜ ǿŜŜǊ ŘƻƻǊƎŜǾŜƴ ŀŀƴ ƛŜƳŀƴŘ ŀƴŘŜǊǎΦ ²Ŝ 

ǇǊƻōŜǊŜƴ ŀƭƭŜ ƎǊƻŜǇŜƴ ŀŦ ǘŜ ǿƛǎǎŜƭŜƴΥ ƧŜǳƎŘΣ ǎŜƴƛƻǊŜƴΣ ǿƻŜƴǎŘŀƎƳƛŘŘŀƎǎǇŜƭŜǊǎ Ŝƴ ǾǊƛŜƴŘŜƴΦ CǊŜŘŘȅ ƘŜŜƊ ƘŜǘ ōŀǘƧŜ 

ŘƻƻǊƎŜƎŜǾŜƴ ŀŀƴ ΦΦΦ 

 

ΦΦΦ Iŀƴǎ .ǊŀƴŘ  

https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=4e66cb7a14&e=3424a202f8
https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=8d6b81555c&e=3424a202f8


CǊŜŘŘȅ ōŜŘŀƴƪǘ ǾƻƻǊ ƘŜǘ ŘƻƻǊƎŜǾŜƴ Ǿŀƴ ƘŜǘ ōŀǘƧŜ ŀŀƴ ƳƛƧΦ aŀŀǊ ƧŀΣ ƧǳƭƭƛŜ ƪŜƴƴŜƴ ƳƛƧ ŀƭƭŜƳŀŀƭΣ Řǳǎ ǿŀǘ Ǿŀƭǘ ŜǊ ƴƻƎ 

ǾƻƻǊ ƴƛŜǳǿǎ ǘŜ ǾŜǊǘŜƭƭŜƴΚ Lƪ ōŜƴ ƎŜǘǊƻǳǿŘ ƳŜǘ WƻǎŞΣ ƘŜō ǘǿŜŜ Ȋƻƻƴǎ π ¢ƻƻƴ Ŝƴ ²ƛƳΣ ƎŜŜƴ ƪŀǧŜƴ ƳŜŜǊΣ ƳŀŀǊ ǿŜƭ 

ŜŜƴ ŎŀƳǇŜǊΦ 9ƴ ƛƪ ǿƻƻƴ ŀƭ ǾŀƴŀŦ ƳƛƧƴ ƎŜōƻƻǊǘŜ ƛƴ [ŜƛƳǳƛŘŜƴΣ ŜǾŜƴŀƭǎ WƻǎŞΦ 

 
 

Lƪ ōŜƴ ƛƴ мфуо ƭƛŘ ƎŜǿƻǊŘŜƴ Ǿŀƴ tƭŀȅ CŀƛǊ ƴŀŘŀǘ ƛƪ ƛƴ ŘŜ ƪŜƭŘŜǊ Ǿŀƴ ŘŜ ǇǧΣ ǿŀŀǊ ƛƪ ǘƻŜƴ ǿŜǊƪǘŜΣ ƳŜǘ ŎƻƭƭŜƎŀϥǎ ƘŀŘ 

ϦƭŜǊŜƴϦ ǘŀŦŜƭǘŜƴƴƛǎǎŜƴΦ 5ŀǘ ƛƪ ƳƛƧ ƘŜǘ ǎǇŜƭƭŜǘƧŜ ȊŜƭŦ ƘŜō ŀŀƴƎŜƭŜŜǊŘ ȊƛŜ ƧŜ ǿŀŀǊǎŎƘƛƧƴƭƛƧƪ ƴƻƎ ǎǘŜŜŘǎ ŀŀƴ ƳƛƧƴ ǎǇŜƭΦ 

5ƻƻǊ ǘǊŀƛƴƛƴƎŜƴ Ǿŀƴ 9Ř Ǿŀƴ ŘŜƴ .ŜǊƎ Ŝƴ 9Ř CŀƭƭŀǳȄ ƛǎ ƘŜǘ ǿŜƭ ƛŜǘǎ ǾŜǊōŜǘŜǊŘΣ ƳŀŀǊ ƘŜǘ ƘŜŜƊ ǘƻŎƘ ƴƻƎ Ȋƻϥƴ ол ƧŀŀǊ 

ƎŜŘǳǳǊŘ ƻƳ Ǿŀƴ ŘŜ сŜ ƴŀŀǊ ŘŜ пŜ ƪƭŀǎǎŜ ǘŜ ƎǊƻŜƛŜƴΦ 5Ŝ рŜ ƪƭŀǎǎŜ ǿŀǎ ƧŀǊŜƴƭŀƴƎ ƘŜǘ ƘƻƻƎǎǘ ƘŀŀƭōŀǊŜΣ ƳŜǘ Wƻǎ ŘŜ 

DǊŀŀŦΣ YŜŜǎ [ŜƛƧƴǎŜΣ wǳǳŘ .ǊƻŜƪƘǳƛȊŜƴ Ŝƴ ²ƛƳ hƻǎǘŘŀƳΦ Lƴ мффм ōŜƴ ƛƪ ǎŀƳŜƴ ƳŜǘ Wƻǎ ƛƴ ƘŜǘ ōŜǎǘǳǳǊ ƎŜƪƻƳŜƴΣ 

ƻƳŘŀǘ ǿƛƧ όǎŀƳŜƴ ƳŜǘ YŜŜǎύ ŘŜ wƻƳƳŜƭŦŀƛǊ ƎƛƴƎŜƴ ƻǊƎŀƴƛǎŜǊŜƴΣ ƘŜǘƎŜŜƴ ǿŜ ǾŜǊǾƻƭƎŜƴǎ мс ƧŀŀǊ ƭŀƴƎ ƘŜōōŜƴ 

ƎŜŘŀŀƴΦ Lƴ нллс ƘŜō ƛƪ ƘŜǘ ōŜǎǘǳǳǊ ǾŜǊƭŀǘŜƴΣ ǾƻƻǊŀƭ ǿŜƎŜƴǎ ŘǊǳƪƪŜ ǿŜǊƪȊŀŀƳƘŜŘŜƴΦ bŀ ƳƛƧƴ ǇŜƴǎƛƻƴŜǊƛƴƎ ōŜƴ ƛƪ ƛƴ 

нлнл ǿŜŜǊ ƘŜǊƛƴƎŜǘǊŜŘŜƴΦ aƛƧƴ ŜŜǊǎǘŜ ōŜƭŀƴƎǊƛƧƪŜ ŘƻŜƭ ǿŜǊŘ ǘƻŜƴ ƻƳ ƘŜǘ ƻǳŘŜ ǇŀǇƛŜǊŜƴ ŎƭǳōōƭŀŘ ǘŜ ǾŜǊǾŀƴƎŜƴ 

ŘƻƻǊ ŜŜƴ ƳƻŘŜǊƴŜ ŘƛƎƛǘŀƭŜ ƴƛŜǳǿǎōǊƛŜŦΦ {ƛƴŘǎ ŘŜŎŜƳōŜǊ нлнл ǾŜǊǎŎƘƛƧƴǘ ŘƛŜ Řŀƴ ƻƻƪΣ мм ƪŜŜǊ ǇŜǊ ƧŀŀǊΦ 9ƴ ŘŀŀǊƴŀŀǎǘ 

ōŜƴ ƛƪ ƻƻƪ ǿŜŜǊ ǘŜǊǳƎ ƛƴ ŘŜ CŀƛǊπŎƻƳƳƛǎǎƛŜΣ ǿŀŀǊ ǿŜ όƛƴ ŎƻǊƻƴŀǝƧŘύ ŘŜ wƻƳƳŜƭŦŀƛǊ ƴŀŀǊ ŜŜƴ CŀƛǊ ƘŜōōŜƴ 

ƻƳƎŜōƻƎŜƴΦ 



 
 

hǇƭŜƛŘƛƴƎ Ŝƴ ǿŜǊƪ 

bŀ ŀŦǊƻƴŘŜƴ Ǿŀƴ ƘŜǘ !ǘƘŜƴŜǳƳ ƻǇ ƘŜǘ .ƻƴŀǾŜƴǘǳǊŀŎƻƭƭŜƎŜ ƛƴ [ŜƛŘŜƴ π ƳŜǘ ŘŜ ƘŀƪƪŜƴ ƻǾŜǊ ŘŜ ǎƭƻƻǘ π ōŜƴ ƛƪ 

ǿƛǎƪǳƴŘŜ Ǝŀŀƴ ǎǘǳŘŜǊŜƴΣ ƻƳŘŀǘ ƛƪ ŀƴŘŜǊǎ ƎŜŜƴ ƛŘŜŜ ƘŀŘ ǿŀǘ ƛƪ Ȋƻǳ ƳƻŜǘŜƴ Ǝŀŀƴ ŘƻŜƴΦ 5ŀǘ ǿŜǊŘ ŜŎƘǘŜǊ ƴŀ ŘŜ 

ǇǊƻǇŜŘŜǳǎŜ Ȋƻ ƛƴƎŜǿƛƪƪŜƭŘ Řŀǘ ƛƪ ŜǊƳŜŜ ōŜƴ ƎŜǎǘƻǇǘΦ bŀ ŜƴƛƎ ǎƻƭƭƛŎƛǘŜǊŜƴ ƴŀŀǊ ŜŜƴ ōŀŀƴ ŀƭǎ ǿƛǎƪǳƴŘŜŘƻŎŜƴǘ π ƛƪ 

ƘŀŘ ǿŜƭ ŘƛŜ ōŜǾƻŜƎŘƘŜƛŘ ƎŜƘŀŀƭŘ π ƪǿŀƳ ƛƪ ǘŜǊŜŎƘǘ ōƛƧ ŘŜ Ǉǧ ƛƴ 5Ŝƴ IŀŀƎ ƻǇ ŜŜƴ ŀŦŘŜƭƛƴƎ {ǘŀǝǎǝŜƪ Ŝƴ 

.ŜŘǊƛƧŦǎŜŎƻƴƻƳŜǘǊƛŜΦ 9Ŝƴ ƧŀŀǊ ƭŀǘŜǊ ōŜƴ ƛƪ ǾŜǊǾƻƭƎŜƴǎ ƳŜǘ ŜŜƴ ǇŀŀǊ ŎƻƭƭŜƎŀϥǎ ōŜƎƻƴƴŜƴ ŀŀƴ ŜŜƴ ŀǾƻƴŘǎǘǳŘƛŜ 

LƴŦƻǊƳŀǝŎŀ Ŝƴ .ŜŘǊƛƧŦǎŜŎƻƴƻƳƛŜ ŀŀƴ ŘŜ IŀŀƎǎŜ IƻƎŜǎŎƘƻƻƭΦ bŀ ŀŦǊƻƴŘŜƴ ŘŀŀǊǾŀƴ ƴŀ п ƧŀŀǊ ōŜƴ ƛƪ ƎŀŀƴŘŜǿŜƎ ƛƴ ŘŜ 

L/¢ ōŜƭŀƴŘΦ 9ŜǊǎǘ ƴƻƎ ōƛƧ ŘŜ Ǉǧ ƛƴ 5Ŝƴ IŀŀƎΣ ŘŀŀǊƴŀ ōƛƧ ƘŜǘ ǘŜƭŜŎƻƳƳǳƴƛŎŀǝŜŘƛǎǘǊƛŎǘ IŀŀǊƭŜƳ Ŝƴ ǾŀƴŀŦ мфуу ōƛƧ 

YtaD ƛƴ !ƳǎǘŜƭǾŜŜƴΦ 5ŀŀǊ ƪǿŀƳ ƛƪ ƻǾŜǊƛƎŜƴǎ ǘŜǊŜŎƘǘ ƻǇ ǳƛǘƴƻŘƛƎƛƴƎ Ǿŀƴ aŀȄ Ǿŀƴ .ƻŎƘƻǾŜΣ ǘƻŜƴ ƴƻƎ ƭƛŘ Ǿŀƴ tƭŀȅ 

CŀƛǊ Ŝƴ ƴŜǘ ƘƻƻŦŘ Ǿŀƴ ŘŜ L¢ ŀŦŘŜƭƛƴƎ ōƛƧ YtaDΦ 

 

.ƛƧ ŘŜ Ǉǧ ǿŜǊŘ ƻǾŜǊƛƎŜƴǎ ǾŜŜƭ ƎŜǘŀŦŜƭǘŜƴƴƛǎǘΦ 5Ŝ ƳŜŜǎǘŜ ƎŜōƻǳǿŜƴ ƘŀŘŘŜƴ ǿŜƭ ŜŜƴ ǘŀŦŜƭ ŜǊƎŜƴǎ ƛƴ ŜŜƴ 

ŀǊŎƘƛŜŦǊǳƛƳǘŜ ǎǘŀŀƴ Ŝƴ ŜǊ ǿŜǊŘŜƴ ƎǊƻǘŜ ƭŀƴŘŜƭƛƧƪŜ ǘƻŜǊƴƻƻƛŜƴ ƎŜƻǊƎŀƴƛǎŜŜǊŘΣ ǿŀŀǊ ƛƪ ŀŀƴ ƳŜŜŘŜŜŘΦ 5ŀǘ ǿŀǎ ƴƻƎ 

ǾƻƻǊŘŀǘ ƛƪ ōƛƧ tƭŀȅ CŀƛǊ ƪǿŀƳΦ 

 

IƻōōȅΩǎ 

vǳŀ ǝƧŘǎōŜǎǘŜŘƛƴƎ π ƛƪ ōŜƴ ŀƭ ǿŜŜǊ ŜŜƴ ŀŀƴǘŀƭ ƧŀǊŜƴ ƎŜǎǘƻǇǘ ƳŜǘ ǿŜǊƪŜƴ π ŘƻŜ ƛƪ ǘŀŦŜƭǘŜƴƴƛǎǎŜƴ Ŝƴ ƘŀǊŘƭƻǇŜƴ όƻƻƪ 

ōƛƧ ŜŜƴ ŎƭǳōύΦ 9ƴ ǎƛƴŘǎ ƪƻǊǘ ƻƻƪ ǿŜŜǊ ƪǊŀŎƘǧǊŀƛƴƛƴƎ ƛƴ ŘŜ ǎǇƻǊǘȊŀŀƭΣ ƻƳŘŀǘ ƛƪ ƳŜǘ ŜŜƴ ƎǊƻŜǇƧŜ ƧƻƴƎŜƭǳƛ Ǝŀ ōƻǳƭŘŜǊŜƴΦ 

Lƴ ŘŜ ȊƻƳŜǊ ŬŜǘǎŜƴ WƻǎŞ Ŝƴ ƛƪ ƎǊŀŀƎ ƻǇ ŘŜ ǎǇƻǊǜƛŜǘǎ Ŝƴ ƛƴ ŘŜ ǿƛƴǘŜǊ Ǝŀŀƴ ǿŜ Ǿŀŀƪ ǿŜƭ ŜŜƴ ǿŜŜƪƧŜ ǎƪƛšƴΦ ±ŜŜƭ 

ǎǇƻǊǘŜƴ ŘǳǎΣ ƳŀŀǊ ƛƪ ƭŜŜǎ ƻƻƪ ƎǊŀŀƎΦ ¢ŜƎŜƴǿƻƻǊŘƛƎ ōŜƴ ƛƪ ǾƻƻǊŀƭ ƎŜƠƴǘŜǊŜǎǎŜŜǊŘ ƛƴ ƎŜǎŎƘƛŜŘŜƴƛǎ Ŝƴ ŀƴŘŜǊŜ ŎǳƭǘǳǊŜƴΦ 

5ŀŀǊ ƭŜŜǎ ƛƪ Řŀƴ ƻǾŜǊΣ ƳŀŀǊ ƻƳ ŘƛŜ ǊŜŘŜƴ ƘŜō ƛƪ ƻƻƪ ƳƛƧƴ ǇƻǎǘȊŜƎŜƭǾŜǊȊŀƳŜƭƛƴƎ Ǿŀƴ ŘŜ ƭŀƎŜǊŜ ǎŎƘƻƻƭ ǿŜŜǊ 

ƻǇƎŜȊƻŎƘǘ Ŝƴ ƎŜōǊǳƛƪ ƛƪ ŘƛŜ ƻƻƪ ƻƳ ǿŜŜǊ ƴƛŜǳǿŜ ŘƛƴƎŜƴ ǘŜ ƭŜǊŜƴ ƻǾŜǊ ƭŀƴŘŜƴ Ŝƴ Ƙǳƴ ƎŜǎŎƘƛŜŘŜƴƛǎΦ Lƪ ƪǊƛƧƎ ƻŦ ƪƻƻǇ 

ƻǇ aŀǊƪǘǇƭŀŀǘǎ ŀŦ Ŝƴ ǘƻŜ ǾŜǊȊŀƳŜƭƛƴƎŜƴ Ŝƴ ƪƻƳ Ȋƻ ŘŜ ǿƛƴǘŜǊŘŀƎŜƴ ƳŜǘ ǎƭŜŎƘǘ ǿŜŜǊ ǿŜƭ ŘƻƻǊΦ ±ŜǊŘŜǊ ƛǎ ŜǊ ƴƻƎ ƘŜǘ 

ƳŀƪŜƴ Ǿŀƴ ŘŜ ƴƛŜǳǿǎōǊƛŜǾŜƴ Ŝƴ ƘŜǘ ƻƴŘŜǊƘƻǳŘŜƴ Ǿŀƴ ŘŜ ǿŜōǎƛǘŜǎ Ǿŀƴ tƭŀȅ CŀƛǊ Ŝƴ Ǿŀƴ ƳƛƧƴ ƘŀǊŘƭƻƻǇŎƭǳōƧŜ [ŜƪƪŜǊ 

IƻƭƭŜƴΗ ¢ŜƴǎƭƻǧŜ ƛǎ ŜǊ ƛƴ Ƙǳƛǎ Ŝƴ ƛƴ ŘŜ ǘǳƛƴΣ ōƛƧ ƻƴǎȊŜƭŦ ƻŦ ōƛƧ ¢ƻƻƴ ƻŦ ²ƛƳ ƻƻƪ ŀƭǝƧŘ ǿŜƭ ǿŀǘ ǘŜ ƪƭǳǎǎŜƴΣ Řǳǎ ƛƪ ǾŜǊǾŜŜƭ 

ƳŜ ŜƛƎŜƴƭƛƧƪ ƴƻƻƛǘΦ 



 
IŀǊŘƭƻǇŜƴ ƻǇ ǾŀƪŀƴǝŜ ƛǎ ŀƭǝƧŘ ƭŜǳƪ 

 

±ŀƪŀƴǝŜ 

²ƛƧ ƘƻǳŘŜƴ ǿŜƭ Ǿŀƴ ƭŜǳƪŜ ǊŜƛǎƧŜǎΦ ±ǊƻŜƎŜǊ ǿŀǎ Řŀǘ ǊƻƴŘǘǊŜƪƪŜƴ ƳŜǘ ŜŜƴ ǘŜƴǘƧŜΣ ƭŀǘŜǊ π ǘƻŜƴ ¢ƻƻƴ Ŝƴ ²ƛƳ ƴƻƎ ƪƭŜƛƴ 

ǿŀǊŜƴ π ƘǳǳǊŘŜƴ ǿŜ ǘŜƴǘŜƴ ƻŦ ŜŜƴ ǎǘŀŎŀǊŀǾŀƴΦ IƻƻƎǘŜǇǳƴǘŜƴ ǿŀǊŜƴ ŘŜ ǊŜƛȊŜƴ ƴŀŀǊ /ŀƴŀŘŀΣ ǿŀŀǊ WƻǎŞ ŦŀƳƛƭƛŜ ƘŜŜƊΣ 

Ŝƴ ƴŀŀǊ /Ƙƛƴŀ Ŝƴ LƴŘƛŀΦ 5ŀŀǊƴŀŀǎǘ ŘŜŘŜƴ Ŝƴ ŘƻŜƴ ǿŜ ƴƻƎ ƪƻǊǘŜ ƘƻǘŜƭǘǊƛǇƧŜǎ ƛƴ ǾŜǊǎŎƘƛƭƭŜƴŘŜ ǎǘŜŘŜƴΦ bǳ ƘŜōōŜƴ ǿŜ 

ǎƛƴŘǎ н ƧŀŀǊ ŜŜƴ ŎŀƳǇŜǊ Ŝƴ ƳŀƪŜƴ ǿŜ ȊƻǾŜŜƭ ƳƻƎŜƭƛƧƪ ǊŜƛǎƧŜǎ ŘƻƻǊ 9ǳǊƻǇŀΦ 5Ŝ ƭŀƴƎǎǘŜ ǊŜƛȊŜƴ ǿŀǊŜƴ ǘƻǘ ƴǳ ǘƻŜ ŘƻƻǊ 

5ŜƴŜƳŀǊƪŜƴ Ŝƴ ŘƻƻǊ tƻƭŜƴΣ ƳŀŀǊ ŘŜ ǊŜǎǘ Ǿŀƴ ƘŜǘ ŎƻƴǝƴŜƴǘ Ǝŀŀƴ ǿŜ ƻƻƪ ƴƻƎ ǿŜƭ ŘƻŜƴΦ 

  

Lƴ ŘŜ ǾŀƪŀƴǝŜǎ ǾƛƴŘ ƛƪ ƘŜǘ ƭŜǳƪ ƻƳ ŘŜ ƻǳŘŜ ƎŜōƻǳǿŜƴ ƻǇ ŘŜ ǇƻǎǘȊŜƎŜƭǎ ƛƴ ƘŜǘ ŜŎƘǘ ǘŜ ȊƻŜƪŜƴ 

 

tƭŀȅ CŀƛǊ 

½ƻŀƭǎ ƎŜȊŜƎŘ ōŜƴ ƛƪ ŀƭ ƳŜŜǊ Řŀƴ пл ƧŀŀǊ ƭƛŘ Ǿŀƴ tƭŀȅ CŀƛǊΦ 9ƴ ƛƪ ōŜƴ ƴƛŜǘ ŘŜ ŜƴƛƎŜΦ tƭŀȅ CŀƛǊ ƛǎ ŜŜƴ ǿŀǊƳ ƴŜǎǘ ǿŀŀǊƛƴ 

ŘŜ ƭŜŘŜƴ ǿƻǊŘŜƴ ƎŜƪƻŜǎǘŜǊŘΦ hƻƪ ƴǳ ŘŜ Ŏƭǳō ƪƭŜƛƴŜǊ ǿƻǊŘǘ όōŜƘƻǳŘŜƴǎ ŘŜ ǿƻŜƴǎŘŀƎƳƛŘŘŀƎƎǊƻŜǇύ ōƭƛƧƊ ƘŜǘ ƻǇ ŘŜ 

ǾǊƛƧŘŀƎǎŜ ŎƭǳōŀǾƻƴŘ ŀƭǝƧŘ ƎŜȊŜƭƭƛƎΦ 5ƛŜ ǾǊƛƧŘŀƎŀǾƻƴŘ ǎƭŀ ƛƪ Řŀƴ ƻƻƪ ȊŜƭŘŜƴ ƻǾŜǊΦ ±ǊƻŜƎŜǊ ǿŀǎ Řƛǘ ƳƛƧƴ ǾŀǎǘŜ ōŜƎƛƴ Ǿŀƴ 

ƘŜǘ ǿŜŜƪŜƴŘ ƴŀ ŜŜƴ ŘǊǳƪƪŜ ǿŜǊƪǿŜŜƪ Ŝƴ ƴǳ Ȋƛǘ ƘŜǘ ƴƻƎ ǎǘŜŜŘǎ ƛƴ ƳƛƧƴ ǿŜŜƪǊƛǘƳŜ Ŝƴ ƛƪ ƘƻƻǇ Řŀǘ ƴƻƎ ƧŀǊŜƴƭŀƴƎ ǘŜ 

ƪǳƴƴŜƴ Ŝƴ ƳƻƎŜƴ ŘƻŜƴΦ  



 

 

Lƪ ǿŜƴǎ ƛŜŘŜǊŜŜƴ ƴƻƎ ǾŜŜƭ ƳƻƻƛŜ tƭŀȅ CŀƛǊπƳƻƳŜƴǘŜƴ Ŝƴ ƛƪ ƎŜŜŦ ƘŜǘ ōŀǘƧŜ ŘƻƻǊ ŀŀƴ Χ ¢ƻƴ .ǊŀƴŘΦ 

 

 

 

 

 

 

 

 

/ƭǳōƪŀƳǇƛƻŜƴǎŎƘŀǇǇŜƴ ƧŀƴǳŀǊƛ нлнр 

5Ŝ ŎƭǳōƪŀƳǇƛƻŜƴǎŎƘŀǇǇŜƴ ȊƛƧƴ ŀƭǿŜŜǊ ƎŜǎǘŀǊǘ ƳŜǘ ŘŜ ƳƛȄŘǳōōŜƭΦ 5Ŝ ŀƴŘŜǊŜ ǾƻƻǊǊƻƴŘŜǎ ǿƻǊŘŜƴ ƴƻƎ ƎŜǎǇŜŜƭŘ Ŝƴ 

ǿŜ ƪƛƧƪŜƴ ǳƛǘ ƴŀŀǊ ŘŜ ŎƭǳōŘŀƎ ƻǇ ȊƻƴŘŀƎ нс ƧŀƴǳŀǊƛΦ 5ƛŜ ŘŀƎ ōŜƎƛƴƴŜƴ ǿŜ ƳŜǘ ƘŜǘ срŜ ƎŜȊŀƳŜƴƭƛƧƪŜ ƻƴǘōƛƧǘ ƻƳ 

млΥол ǳǳǊΦ ¢ƛƧŘŜƴǎ ƘŜǘ ƻƴǘōƛƧǘ ǿƻǊŘŜƴ ŘŜ ƪŀƳǇƛƻŜƴǎŘƛǇƭƻƳŀϥǎΣ ŘŜ ǇǊŜǎǘŀǝŜǇǊƛƧǎ Ŝƴ ŘŜ aŀǊǎ ŘŜ wƛƧƪ 

ŀŀƴƳƻŜŘƛƎƛƴƎǎōƻƪŀŀƭ ǳƛǘƎŜǊŜƛƪǘΦ 5ŀŀǊƴŀ ǊƛŎƘǘŜƴ ǿŜ ŘŜ Ȋŀŀƭ ƛƴ Ŝƴ ǎǘŀǊǘŜƴ ƻƳ моΥлл ǳǳǊ ŘŜ ŬƴŀƭŜǎΦ  

 

²ŀǎ ƧŜ ƘŜǘ ǾŜǊƎŜǘŜƴ ƻŦ ƪŀƴ ƧŜ ƻƴǾŜǊƘƻƻǇǘ ǘƻŎƘ ǿŞƭ ƳŜŜŘƻŜƴ ƳŜǘ ŘŜ ƪŀƳǇƛƻŜƴǎŎƘŀǇǇŜƴ ŜƴκƻŦ ƘŜǘ ƻƴǘōƛƧǘΥ ƳŜƭŘ ƧŜ 

Řŀƴ ŀƭǎƴƻƎ ŀŀƴ ōƛƧ ¢ƛƳ ƻŦ [ŀǳǊŀΦ !ƭƭŜ ƛƴŦƻǊƳŀǝŜ ǾƛƴŘ ƧŜ ƘƛŜǊ ƻǇ ŘŜ ǿŜōǎƛǘŜ Ǿŀƴ tƭŀȅ CŀƛǊΦ 

¦ƛǘ ŘŜ ƻǳŘŜ ŘƻƻǎΥ ƪŀƳǇƛƻŜƴǎŎƘŀǇǇŜƴ нллф 

5ƛŎƪ ƘŜŜƊ ōƛƧ ƘŜǘ ƻǇǊǳƛƳŜƴ Ǿŀƴ ȊƛƧƴ t/ ǿŜŜǊ ǿŀǘ ƻǳŘ ƳŀǘŜǊƛŀŀƭ ƎŜǾƻƴŘŜƴΦ 5ƛǘ ƪŜŜǊ ƘŜŜƊ ƘƛƧ Ǿŀƴ ŜŜƴ ƻǳŘŜ ǾƛŘŜƻ Ǿŀƴ 

ŘŜ ŎƭǳōƪŀƳǇƛƻŜƴǎŎƘŀǇǇŜƴ нллф ŜŜƴ ŦƻǘƻǇǊŜǎŜƴǘŀǝŜ ƎŜƳŀŀƪǘΦ 

 

 

 

 

https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=09ed0175fb&e=3424a202f8
https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=a6e2d79a4b&e=3424a202f8
https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=5d57a58ae5&e=3424a202f8
https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=4fa66cf75b&e=3424a202f8


 

 

 

 

±ŜŜƭ όƴƛŜǳǿŜύ ŀŎǝǾƛǘŜƛǘŜƴ Řƛǘ ƧŀŀǊ 

tƭŀȅ CŀƛǊ ƘŜŜƊ ŀƭǝƧŘ ŜŜƴ ōƭƻŜƛŜƴŘŜ ƎǊƻŜǇ ƧŜǳƎŘǎǇŜƭŜǊǎ ƎŜƘŀŘΦ aŀŀǊ ŘŜ ƭŀŀǘǎǘŜ ƧŀǊŜƴ ǾŜǊƭƛŜǎǘ ǘŀŦŜƭǘŜƴƴƛǎ ŀŀƴ 

ǇƻǇǳƭŀǊƛǘŜƛǘ ōƛƧ ŘŜ ƧŜǳƎŘΦ 9Ǌ ȊƛƧƴ ǾŜŜƭ ƳŜƴƛƴƎŜƴ ƻǾŜǊ ƘƻŜ Řŀǘ ƪƻƳǘΣ ƳŀŀǊ ƘŜǘ ŦŜƛǘ ƛǎ ŜǊ ǿŜƭ Ŝƴ Řŀǘ ȊƛŜƴ ǿŜ ƻƻƪ ōƛƧ tƭŀȅ 

CŀƛǊΦ hƻƪ ƘŜǘ ŀŀƴǘŀƭ ŎƻƳǇŜǝǝŜǘŜŀƳǎ ōƛƧ ŘŜ ǎŜƴƛƻǊŜƴ ƛǎ ƛƴ ŘŜ ƭƻƻǇ Ǿŀƴ ŘŜ ƧŀǊŜƴ ǎǘŜŜŘǎ ƪƭŜƛƴŜǊ ƎŜǿƻǊŘŜƴΦ 

 

wŜŘŜƴ ǘŜ ƳŜŜǊ ƻƳ ǎǘŜŜŘǎ ƳŀŀǊ ǿŜŜǊ ƧŜ ƎŜȊƛŎƘǘ ǘŜ ƭŀǘŜƴ ȊƛŜƴΦ 5ŀǘ ŘƻŜƴ ǿŜ ŀƭ ƧŀǊŜƴ Ŝƴ ƻƻƪ ƛƴ нлнр Ǝŀŀƴ ǿŜ ƴƛŜǘ ōƛƧ 

ŘŜ ǇŀƪƪŜƴ ƴŜŜǊȊƛǧŜƴΦ hǇ ŘŜ ŀƎŜƴŘŀ ǎǘŀŀƴ Řƛǘ ƧŀŀǊ ǾƻƻǊƭƻǇƛƎΥ 

¶ ǎŎƘƻƭƛŜǊŜƴǘƻŜǊƴƻƻƛ 

¶ ŘŜ .ƭƛƧŦ !ŎǝŜŦ LƴŦƻƳŀǊƪǘ ƛƴ ŘŜ ¢ǿŜŜǎǇǊƻƴƎ wƻŜƭƻŦŀǊŜƴŘǎǾŜŜƴ  

o 5Ŝ 5ǊƛŜƳŀǎǘŜǊ ƻǊƎŀƴƛǎŜŜǊǘ ǎŀƳŜƴ ƳŜǘ ŘŜ Y.h Ŝƴ ŘŜ ²{±Y. Ŝƴ ƳŜŘŜǿŜǊƪƛƴƎ Ǿŀƴ YŀŀƎ Ŝƴ 

.ǊŀŀǎǎŜƳ tǊƻƳƻǝŜ ƻǇ нф ƳŀŀǊǘ нлнр ƛƴ 5Ŝ ¢ǿŜŜǎǇǊƻƴƎ ŜŜƴ ƳŀǊƪǘ ƻƳ ŀƭƭŜ ǎŜƴƛƻǊ ƛƴǿƻƴŜǊǎ 

ƪŜƴƴƛǎ ǘŜ ƭŀǘŜƴ ƳŀƪŜƴ ƳŜǘ ŘŜ ŀŎǝŜǾŜ ƻǊƎŀƴƛǎŀǝŜǎ ǿŀŀǊ ȊŜ ƭƛŘ Ǿŀƴ ƪǳƴƴŜƴ ǿƻǊŘŜƴ ƻŦ ŀŀƴ ŘŜŜƭ 

ƪǳƴƴŜƴ ƴŜƳŜƴΦ hǇ ŘŜȊŜ ƳŀǊƪǘ ǿƻǊŘǘ ŘŜ .ƭƛƧŦ !ŎǝŜŦ tŀǎ ƎŜƠƴǘǊƻŘǳŎŜŜǊŘΦ 

¶ ŜŜƴ ŎƭƛƴƛŎ ƳŜǘ .ŜǩƴŜ ±ǊƛŜǎŜƪƻƻǇ  

o ōƛƧ 5Ŝ ¢ǊŜũŜǊǎΣ ȊƛŜ ōŜǊƛŎƘǘ ǾŜǊŘŜǊƻǇ 

¶ ŜŜƴ ƎŜȊŜƭƭƛƎŜ ŀǾƻƴŘ ǘŜǊ ƎŜƭŜƎŜƴƘŜƛŘ Ǿŀƴ ƻƴǎ срπƧŀǊƛƎ ōŜǎǘŀŀƴΥ  

o ȊŀǘŜǊŘŀƎŀǾƻƴŘ мл ƳŜƛΣ ǾƻƻǊ ŘŜ ƘŞƭŜ ŎƭǳōΣ ƛƴ ŘŜ {ǇŀƴǘōŀǊΥ ŎƘŜŎƪ ƧŜ ŀƎŜƴŘŀΗ 

¶ ŘŜ ǾŜǊŜƴƛƎƛƴƎŜƴǇǊŜǎŜƴǘŀǝŜ ƛƴ ƘŜǘ {Ǉŀƴǘ 

¶ ŜŜƴ Dwh¢9πǘŀŦŜƭ ǘƻŜǊƴƻƻƛ 

¶ ŜŜƴ ǾƻƻǊD!!C ǘƻŜǊƴƻƻƛ 

¶ ŜŜƴ aW ŎƭƛƴƛŎ ǾƻƻǊ ŘŜ ǎŎƘƻƻƭƧŜǳƎŘ ƳŜǘ ŜŜƴ ŎǳǊǎǳǎ ƛƴŘƛŜƴ ōŜƭŀƴƎǎǘŜƭƭƛƴƎ 

5Ŝ ŎƻƴŎƭǳǎƛŜ ōƭƛƧƊ ǾƻƻǊƭƻǇƛƎΥ ǿŜ ŘƻŜƴ ŜǊ ŀƭƭŜǎ ŀŀƴ ƻƳ ƴƻƎ ŜŜƴ ǝƧŘƧŜ ǘŜ ōƭƛƧǾŜƴ ōŜǎǘŀŀƴΗ 

 

 



 

 

 

 

 

IƻŜ ǎǘŀŀƴ ǿŜ ŜǊ ǾƻƻǊΚ 

.ƛƴƴŜƴƪƻǊǘ ƻǇ ом ƳŀŀǊǘ όƭŜǘ ƻǇΣ ŘŀǘǳƳ ƛǎ ƎŜǿƛƧȊƛƎŘύ ƛǎ ǿŜŜǊ ŘŜ !ƭƎŜƳŜƴŜ [ŜŘŜƴǾŜǊƎŀŘŜǊƛƴƎ Ǿŀƴ tƭŀȅ CŀƛǊΦ 5Ŝ ƭŀŀǘǎǘŜ 

ƧŀǊŜƴ ŘŜƴƪŜƴ ǿŜ ŀƭǎ ōŜǎǘǳǳǊΣ ƳŀŀǊ ƘƻǇŜƭƛƧƪ ƻƻƪ ƧǳƭƭƛŜ ŀƭǎ ƭŜŘŜƴΣ ǿŀǘ ǾŀƪŜǊ ƴŀ ƻǾŜǊ ŘŜ ǘƻŜƪƻƳǎǘ Ǿŀƴ ŘŜ ǾŜǊŜƴƛƎƛƴƎΦ 9ƴ 

Řŀƴ Ǝŀŀǘ ƘŜǘ ƴƛŜǘ ŜŜƴǎ ǇǊƛƳŀƛǊ ƻǾŜǊ ŘŜ ŬƴŀƴŎƛšƭŜ ǎƛǘǳŀǝŜΣ ƳŀŀǊ ƳŜŜǊ ƻǾŜǊ ƘŜǘ ŀŀƴǘŀƭ ƭŜŘŜƴ Ŝƴ ǾǊƛŜƴŘŜƴ Ŝƴ ƘƻŜ 

ŀŎǝŜŦκōŜǘǊƻƪƪŜƴ ŘƛŜ ȊƛƧƴΦ hƳ ƧŜ ŜŜƴ ƛŘŜŜ ǘŜ ƎŜǾŜƴ ǿŀŀǊ ǿŜ ƴǳ ǎǘŀŀƴΣ ƘŜō ƛƪ ǿŀǘ ŎƛƧŦŜǊǎ ƻǇ ŜŜƴ ǊƛƧǘƧŜ ƎŜȊŜǘΦ 

 

IŜǘ ǘƻǘŀŀƭ ŀŀƴǘŀƭ ƭŜŘŜƴ Ŝƴ ǾǊƛŜƴŘŜƴ ƻǇ м ƧŀƴǳŀǊƛ нлнр ƛǎ тф όŜŜƴ ŘŀƭƛƴƎ Ǿŀƴ с ǘΦƻΦǾΦ ŜŜƴ ƧŀŀǊ ŜŜǊŘŜǊύΦ 5ŀǘ ŀŀƴǘŀƭ ƛǎ 

ƻƴŘŜǊǾŜǊŘŜŜƭŘ ƛƴΥ 

¶ мр ǎŜƴƛƻǊ ŎƻƳǇŜǝǝŜǎǇŜƭŜǊǎ 

¶ мт ǊŜŎǊŜŀǝŜǾŜ ƻŦ ƴƛŜǘ όōƛƧ tƭŀȅ CŀƛǊύ ŎƻƳǇŜǝǝŜ ǎǇŜƭŜƴŘŜ ǎŜƴƛƻǊ ƭŜŘŜƴ 

¶ мр ǿƻŜƴǎŘŀƎƳƛŘŘŀƎǎǇŜƭŜǊǎ 

¶   о ƧŜǳƎŘ ŎƻƳǇŜǝǝŜǎǇŜƭŜǊǎ 

¶   н ǊŜŎǊŜŀǝŜǾŜ ƻŦ ƴƛŜǘ όōƛƧ tƭŀȅ CŀƛǊύ ŎƻƳǇŜǝǝŜ ǎǇŜƭŜƴŘŜ ƧŜǳƎŘƭŜŘŜƴ 

¶   с ƴƛŜǘ ǎǇŜƭŜƴŘŜ ƭŜŘŜƴ 

¶ нм ǾǊƛŜƴŘŜƴ Ǿŀƴ tƭŀȅ CŀƛǊ 

5ŀŀǊƴŀŀǎǘ ƘŜōōŜƴ ǿŜ ƴƻƎ у ŘƻƴŀǘŜǳǊǎ ŘƛŜ ƧŀŀǊƭƛƧƪǎ ŜŜƴ ōƛƧŘǊŀƎŜ ŀŀƴ ŘŜ ǾŜǊŜƴƛƎƛƴƎ ǎŎƘŜƴƪŜƴΦ 

 

¦ƛǘ ŘŜ ŎƛƧŦŜǊǎ ƪŀƴ ƧŜ ǾƻƻǊŀƭ ȊƛŜƴ Řŀǘ ƘŜǘ ŀŀƴǘŀƭ ŎƻƳǇŜǝǝŜǎǇŜƭŜǊǎ ƘŀǊŘ ŀŎƘǘŜǊǳƛǘ ƎŀŀǘΦ {ƭŜŎƘǘǎ но ǇǊƻŎŜƴǘ Ǿŀƴ ŘŜ ƭŜŘŜƴ 

Ŝƴ ǾǊƛŜƴŘŜƴ ǎǇŜŜƭǘ ƴƻƎ ƳŀŀǊ ŎƻƳǇŜǝǝŜΣ ǿŀŀǊ ƻƻƛǘ ǾǊƛƧǿŜƭ ŘŜ ƘŜƭŜ ǾŜǊŜƴƛƎƛƴƎ ƻǇ ŘŜ ŎƻƳǇŜǝǝŜǎ ǿŀǎ ƎŜǊƛŎƘǘΦ ±ŀƴ ŘŜ 

мт ǊŜŎǊŜŀǝŜǾŜ ǎǇŜƭŜǊǎ ǘŜƭ ƛƪ ŜǊ ƳŀŀǊ т ŘƛŜ ƎŜǊŜƎŜƭŘ ǎǇŜƭŜƴΦ ±ŀƴ ŘŜ ƴƛŜǘ ǎǇŜƭŜƴŘŜ ƭŜŘŜƴ Ŝƴ ǾǊƛŜƴŘŜƴ ȊƛƧƴ ƘŜǘ ǎƭŜŎƘǘǎ 

ŜŜƴ ǎǘǳƪ ƻŦ р ŘƛŜ ŀŦ Ŝƴ ǘƻŜ ŜŜƴ ōŀƭƭŜǘƧŜ ǎƭŀŀƴ ƻǇ ŜŜƴ ǾǊƛƧŘŀƎŀǾƻƴŘΦ hƊŜǿŜƭΥ ǎƭŜŎƘǘǎ пр Ǿŀƴ ŘŜ тф ƭŜŘŜƴ Ŝƴ ǾǊƛŜƴŘŜƴ 

ƛǎ ƴƻƎ ŀŎǝŜǾŜ ǎǇŜƭŜǊΦ IŜǘ ŀŀƴǘŀƭ ƧŜǳƎŘƭŜŘŜƴ ǘŜƴǎƭƻǧŜ ƛǎ ǘƻǘ ŜŜƴ ƘƛǎǘƻǊƛǎŎƘ ŘƛŜǇǘŜǇǳƴǘ ƎŜȊŀƪǘΦ 

 

https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=58e006819b&e=3424a202f8


 

YƻǊǘƻƳΥ ŘŜ ŎƻƳǇŜǝǝŜ ǿƻǊŘǘ ƳƛƴŘŜǊ ōŜƭŀƴƎǊƛƧƪΣ ǾƻƻǊ ŘŜ ƧŜǳƎŘ ƛǎ ǘŀŦŜƭǘŜƴƴƛǎ ƻǇ Řƛǘ ƳƻƳŜƴǘ ƴƛŜǘ Ȋƻϥƴ ƛƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘŜ 

ǎǇƻǊǘΣ ǾƻƻǊ ǎŜƴƛƻǊŜƴ ƛǎ Řŀǘ ƘŜǘ Ƨǳƛǎǘ ǿŜŜǊ ǿŜƭΦ aŀŀǊ ǿŀǘ ǿŜ ƻƻƪ ȊƛŜƴ ƛǎ Řŀǘ ǾŜŜƭ ƳŜƴǎŜƴ ǘƻŎƘ ƎǊŀŀƎ ǾŜǊōƻƴŘŜƴ 

ōƭƛƧǾŜƴ ƳŜǘ ŘŜ ŎƭǳōΦ 

 

[ŀǘŜƴ ǿŜ ǝƧŘŜƴǎ ŘŜ ![± ƻǇ ом ƳŀŀǊǘ ŜŜƴǎ ǇǊŀǘŜƴ ƻǾŜǊ ǿŀǘ Řƛǘ ǾƻƻǊ ŘŜ Ŏƭǳō ōŜǘŜƪŜƴǘ Ŝƴ ǿŀǘ tƭŀȅ CŀƛǊ ŘƛŜ 

ǾŜǊǎŎƘƛƭƭŜƴŘŜ ƎǊƻŜǇŜƴ ǿƛƭ Ŝƴ ƪŀƴ ōƛŜŘŜƴΦ  

 

 

 

 

 

 

 

bƛŜǳǿƧŀŀǊǎŘǳōōŜƭǎǇŜƭ ǘƻŜǊƴƻƻƛ 

hǇ ǾǊƛƧŘŀƎ о ƧŀƴǳŀǊƛ ǿŜǊŘŜƴ ŘŜ ŜŜǊǎǘŜ ōŀƭƭŜǘƧŜǎ ǿŜŜǊ ƎŜǎƭŀƎŜƴ ǝƧŘŜƴǎ ƘŜǘ ƴƛŜǳǿƧŀŀǊǎǘƻǳǊƴƻƻƛΦ IŜǘ ŀŀƴǘŀƭ 

ŘŜŜƭƴŜƳŜǊǎ ǿŀǎ ƴƛŜǘ ƘŜŜƭ ƎǊƻƻǘΣ ƳŀŀǊ ƳŜǘ ŜƭƪŀŀǊ ǿŜǊŘ ŜǊ ŜŜƴ ƎŜȊŜƭƭƛƎŜ ŀǾƻƴŘ Ǿŀƴ ƎŜƳŀŀƪǘΦ 5ƻƻǊ ƭƻǝƴƎ ǿŜǊŘŜƴ ŜǊ 

ǾƻƻǊ ŜƭƪŜ ǊƻƴŘŜ ǎǘŜŜŘǎ ƴƛŜǳǿŜ ǘǿŜŜǘŀƭƭŜƴ ǎŀƳŜƴƎŜǎǘŜƭŘΣ ŘƛŜ ƛƴ ǘƻǘŀŀƭ с ǿŜŘǎǘǊƛƧŘŜƴ ǎǇŜŜƭŘŜƴ ōƛƴƴŜƴ ŜŜƴ ōŜǇŀŀƭŘŜ 

ǝƧŘΦ 

https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=cda96a6c33&e=3424a202f8


 

   

bŀŘŀǘ ŘŜ ǇǊƛƧǎǿƛƴƴŀŀǊǎΣ LǊŜƴŜ Ŝƴ aŀŀƛƪŜΣ ǿŀǊŜƴ ǾƻƻǊȊƛŜƴ Ǿŀƴ ŜŜƴ ƘŜŜǊƭƛƧƪŜ Ȋŀƪ ǎƴƻŜǇΣ ǿŜǊŘ ŜǊ ƳŜǘ ŎƘŀƳǇŀƎƴŜ ŜŜƴ 

ǘƻƻǎǘ ǳƛǘƎŜōǊŀŎƘǘ ƻǇ ǿŜŜǊ ŜŜƴ ƎŜȊƻƴŘ Ŝƴ ǎǇƻǊǝŜŦ ƧŀŀǊΦ ±ƻƻǊ tƭŀȅ CŀƛǊ ƘŜǘ срǎǘŜ ƧŀŀǊΦ  

  

DǊƻŜǘƧŜǎ Ǿŀƴ LǊŜƴŜ Ǿŀƴ ŘŜǊ .ǳǊƎ  

 

 

 

 

 

https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=e90e6da3dd&e=3424a202f8


 

 

 

9ƴǘƘƻǳǎƛŀǎǘ ōŜƎƛƴ ǿƻŜƴǎŘŀƎƳƛŘŘŀƎƎǊƻŜǇ 

²ŀǘ ŜŜƴ ƘŜŜǊƭƛƧƪ ōŜƎƛƴ Ǿŀƴ ƘŜǘ ƴƛŜǳǿŜ ǎŜƛȊƻŜƴ ǾƻƻǊ ƻƴȊŜ ǿƻŜƴǎŘŀƎƳƛŘŘŀƎ ƭŜŘŜƴΗ 9ƴ ǿŀǘ ŜŜƴ ŜƴǘƘƻǳǎƛŀǎƳŜ ƳŜǘ 

ȊƻǾŜŜƭ ŀŀƴǿŜȊƛƎƘŜƛŘΦ 9Ǌ ǿŜǊŘ ƎŜȊŜƭƭƛƎ ƎŜǎǇŜŜƭŘ Ŝƴ ƴŀŘŜǊƘŀƴŘ ŜŜƴ ǘƻƻǎǘ ǳƛǘƎŜōǊŀŎƘǘ ƛƴ ŘŜ {ǇŀƴǘōŀǊ [ŜƛƳǳƛŘŜƴΦ 

 

.ŜƪƛƧƪ ƳŜŜǊ Ŧƻǘƻϥǎ ƻǇ ŘŜ tƭŀȅ CŀƛǊ CŀŎŜōƻƻƪ ǇŀƎƛƴŀΦ 

 

5ŜȊŜ ƎǊƻŜǇ ƛǎ ŀƭ ōŜǎǘ ƎǊƻƻǘΣ ƳŀŀǊ ǘƻŎƘ ƛǎ ŜǊ ƴƻƎ ǿŜƭ ǊǳƛƳǘŜ ǾƻƻǊ ŀŀƴǿŀǎΦ 5ǳǎ ŀƭǎ ƧŜ ƴƻƎ ōǳǊŜƴΣ ǾǊƛŜƴŘŜƴ ƻŦ ƪŜƴƴƛǎǎŜƴ 

ƘŜōǘ ƛƴ ŘŜ ǎŜƴƛƻǊπƭŜŜƊƛƧŘΣ ǾǊŀŀƎ ȊŜ ƎŜǊǳǎǘ ŜŜƴǎ ƳŜŜ ƻƳ ƘŜǘ ǘŜ ǇǊƻōŜǊŜƴΦ 

 

 

 

 

 

https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=202163e221&e=3424a202f8
https://ttv-playfair.us5.list-manage.com/track/click?u=a7c09dfbd8f9fc13263026333&id=aeb032b0f6&e=3424a202f8

